

Auszug aus dem Protokoll des Regierungsrates des Kantons Zürich

Sitzung vom 18. September 2013

1024. Vertretungen des Regierungsrates

Mit RRB Nr. 880/2011 wurde Regierungsrätin Regine Aeppli für die Amtszeit 2011–2015 anstelle des zurückgetretenen Regierungsrates Dr. Markus Notter in den Stiftungsrat der ch Stiftung für eidgenössische Zusammenarbeit abgeordnet. Anstelle von Regierungsrätin Aeppli wird Regierungsrat Ernst Stocker für den Rest der Amtszeit 2011–2015 abgeordnet.

Auf Antrag der Staatskanzlei

beschliesst der Regierungsrat:

I. Anstelle von Regierungsrätin Regine Aeppli wird als Vertreter des Kantons Zürich im Stiftungsrat der ch Stiftung für eidgenössische Zusammenarbeit, Bern, für den Rest der Amtszeit 2011–2015 abgeordnet:
Regierungsrat Ernst Stocker.

II. Mitteilung an die ch Stiftung für eidgenössische Zusammenarbeit, Haus der Kantone, Speichergasse 6, 3000 Bern 7, die Mitglieder und die Direktionen des Regierungsrates und die Staatskanzlei.

Vor dem Regierungsrat
Der Staatsschreiber:



Husi